

HANURA

Rutan Blora Ikuti Panen Raya dan Penyerahan Bantuan Sosial Serentak Bersama Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan

Dheny Window - BLORA.HANURA.CO.ID

Dec 24, 2024 - 14:20



Rutan Blora Ikuti Panen Raya dan Penyerahan Bantuan Sosial Serentak Bersama Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan

Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Blora mengikuti kegiatan Panen Raya dan Penyerahan Bantuan Sosial serentak yang diselenggarakan oleh Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasyarakatan bersama Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan. Kegiatan ini berlangsung secara daring melalui Zoom Meeting pada pukul 09.00 WIB hingga selesai. Selasa (24/12/2024)

Kegiatan ini diikuti langsung oleh Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, bersama pejabat struktural Rutan Blora, dua perwakilan keluarga warga binaan pemasyarakatan (WBP), dan dua masyarakat sekitar Rutan Blora. Dalam sambutannya, Budi Hardiono menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata sinergi antara UPT Pemasyarakatan dengan masyarakat dalam mendukung ketahanan pangan serta kepedulian sosial.



“Panen Raya ini tidak hanya menjadi simbol keberhasilan dalam memanfaatkan lahan produktif di lingkungan pemasyarakatan, tetapi juga menjadi bentuk nyata kontribusi Pemasyarakatan terhadap masyarakat sekitar,” ujar Budi Hardiono.

Acara diawali dengan penyerahan bantuan sosial secara simbolis oleh Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan kepada perwakilan WBP dan masyarakat. Dalam pelaksanaannya, Rutan Blora turut memberikan hasil panen berupa terong, cabai, tomat, dan lele kepada dua perwakilan keluarga WBP dan dua masyarakat sekitar. Penyerahan dilakukan serentak secara virtual oleh seluruh UPT Pemasyarakatan di Indonesia.



Selain itu, Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas dedikasi UPT Pemasarakatan dalam mengoptimalkan program ketahanan pangan dan meningkatkan hubungan baik dengan masyarakat. “Kegiatan ini diharapkan dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang lebih luas bagi masyarakat dan keluarga WBP,” ungkapnya.

Budi Hardiono menambahkan, “Hasil panen ini adalah bukti nyata dari kerja keras warga binaan yang telah dibimbing untuk mengelola lahan produktif di lingkungan Rutan Blora. Dengan ini, kami juga berharap masyarakat semakin memahami peran penting Pemasarakatan dalam membina WBP agar menjadi individu yang bermanfaat setelah bebas nantinya.”



Melalui kegiatan ini, Rutan Blora menunjukkan komitmen untuk terus berkontribusi dalam program-program sosial yang berdampak langsung bagi masyarakat. "Kami berkomitmen untuk menjaga sinergi ini agar Rutan Blora tidak hanya menjadi tempat pembinaan, tetapi juga berperan aktif dalam mendukung kesejahteraan masyarakat sekitar," tutup Budi Hardiono.